



受賞者代表挨拶 奥本道夫氏



ご来賓の方々

り、市民の皆さま方とともに喜びを分かち合える幸運に浴し、深く感謝申し上げます。

本市の今日までの発展は市民の皆さま方とはもとより、国、県、関係各位からの特段のご支援ご指導、並びに、歴代の市長や議員の皆さま方の献身的なご苦勞の賜物であり、心から御礼申し上げます。本市の更なる飛躍・発展を目指し、今まで以上に諸施策に精力的に取り組んでまいります。」と式辞を述べました。

**もともと浦添市**

浦添市は昭和45年（1970年）に村から市へと昇格し、今日では11万人を超える市へと成長しています。

その間、環境の整備、住民福祉の向上や、安心して子育てができるよう、保育園、小中学校の施設整備などに力を注いできました。

年齢を問わず住民が家族揃って参加出来る浦添で、ごまつり、てだこウオークなどの開催も行っています。

今後も浦添市は、「太陽とみどりにあふれた国際性ゆたかな文化都市」の実現を目指し、まちづくりに取り組んでいきます。



浦添市市制施行45周年記念式典行われる  
**更なる飛躍・発展を目指す**



記念表彰 受賞者の方々

問い合わせ 企画課 ☎876-1234 (内線 2512)



松本市長式辞



女声コーラス「ひまわり」の皆さん

**祝45周年**

7月1日(水)に本市は市制施行45周年を迎え、これを記念して、てだこホール大ホールで記念式典を行いました。市民約800人と友好都市の中国泉州市から王瑞強市長、愛知県蒲郡市から稲葉市長、新実市議会議長他3人にご参加頂き共に市制施行45周年を祝いました。

式典では、浦添市文化協会音楽部会女声コーラス「ひまわり」の皆さんと、来場者全員で声高らかに市歌斉唱を行いました。

また、浦添市に多大なる貢献をして頂いた方に対し、記念表彰も行われました。69人、12団体が表彰され、表彰者を代表し、奥本道夫氏は「浦添市45周年記念表彰を受賞し、表彰いただきました私達一同、今回の榮譽を心の励みとして尚一層の精進を重ね、それぞれの活動を通して浦添の市勢発展のため引き続き尽くしてまいります」と挨拶を申し上げます。

**飛躍・発展を目指す**

松本市長は、「浦添市市制施行45周年を迎えるにあたり、

友好都市紹介



中国 福建省 泉州市

泉州市と浦添市との交流は昭和63年（1988年）9月に友好都市締結をして今年で27年になります。

琉球王国時代から交流があり、友好の輪を広げたいきっかけは、昭和56年（1981年）に浦添市が学術文化調査団を派遣したことです。

現在、市教育委員会では、小中学生交流団の派遣、受入れを行っています。

泉州市は気候が年間平均気温が20.2度で、中国屈指の烏龍茶の産地です。



愛知県 蒲郡市

蒲郡市と浦添市は、昭和56年（1981年）11月に友好都市提携をしました。

きっかけは、昭和37年（1962年）に愛知県出身の英霊をまつる「愛国知祖の塔」を浦添城内に建立したことで、昭和41年（1966年）に行政事務合理化実施市として市職員が事務研修に訪れたことから交流が始まりました。

市では、文化やスポーツなどの分野で交流団の派遣、受入れを行うて友好を深めています。

また、蒲郡市は「みかん」の栽培が盛んで、伝統工芸の三河織物も有名です。